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C I T T À  D I  T O R I N O 
 

 
INTERPELLANZA: "ABUSIVISMO IN STRADA DEL FORTINO" PRESENTATA DAL 
CONSIGLIERE MAGLIANO IN DATA 27 FEBBRAIO 2014.  
 

Il sottoscritto Consigliere Comunale,  
 

PREMESSO 
 
che i residenti della Circoscrizione 7 lamentano l'inarrestabile e dilagante fenomeno del "suk 
abusivo", il sabato e la domenica, sorto nelle vie comprese tra strada del Fortino, via Cirio, via 
Lanino, canale Molassi, piazza San Pietro in vincoli fino all'altezza di via Cigna;  
 

RILEVATO CHE 
 
- dal mese di dicembre ultimo scorso l'espansione dell'attività commerciale abusiva e di 

smercio di oggettistica di vario genere ha invaso letteralmente tutta la zona, portando 
degrado, sporcizia, illegalità, rafforzando il timore che possa trattarsi anche di merce 
rubata; 

- gli abusivi si collocano lungo le strade e sui marciapiedi con le loro mercanzie e 
posizionano i propri autoveicoli/furgoni dove reputano che sia più opportuno ai fini della 
vendita senza esporre autorizzazioni relative all'occupazione del suolo pubblico; 

- solitamente gli abusivi prendono posizione alle ore 18.00 del venerdì sera, si accampano 
e trascorrono il week end senza preoccuparsi di bloccare strade e passi carrai delle 
abitazioni; 

- la loro ingombrante presenza impedisce il passaggio di qualsiasi veicolo soprattutto 
quello dei residenti che cercano invano di poter parcheggiare, il proprio mezzo nel box di 
proprietà. Un'autombulanza avrebbe notevoli difficoltà ad entrare in loco, così come 
sarebbe difficoltoso uscire dall'area in situazioni di emergenza;  

- questi individui stazionano e bivaccano fino al tardo pomeriggio della domenica 
occupando il suolo pubblico ed invadendo completamente marciapiedi e strade, inoltre 
orinano dappertutto lasciando oltre alla sporcizia anche odori nauseabondi;   

 
CONSIDERATO CHE 

 
- i residenti sono costretti a subire la presenza di questi individui, la loro prepotenza che a 

volte sconfina in angherie e soprusi di qualsiasi genere, non sono liberi di passeggiare 
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tranquillamente per le strade del quartiere, convivono con la sporcizia e con il degrado, le 
loro proprietà immobiliari sono state svalutate dalla presenza di questo fenomeno mentre 
loro continuano a pagare le tasse, i tributi ed i servizi esattamente come gli altri cittadini; 

- la Giunta sta valutando l'ipotesi di ricavare un'area di libero scambio presso l'ex scalo 
Vanchiglia per provare a regolamentare l'area ma non si conoscono ancora le tempistiche 
e le modalità per la realizzazione di tale progetto (comunicato in una recente riunione 
avvenuta in Circoscrizione 7, a cui erano presenti gli Assessori Curti, Mangone e 
Tedesco).  

 
INTERPELLA  
 
Il Sindaco e l'Assessore competente per conoscere: 
1) quali azioni intende intraprendere la Giunta Comunale per reprimere il fenomeno 

dell'abusivismo e dell'illegalità e restituire ai cittadini la loro Circoscrizione integra; 
2) chi provvede alla pulizia della zona dopo il fine settimana e a quanto ammonta la pulizia 

di tutta l'area, presupponendo che probabilmente gli abusivi non pagano alcuna tassa sulla 
raccolta rifiuti; 

3) a quanto ammonta la perdita per le casse del Comune a causa del mancato introito del 
canone di concessione per l'occupazione illegittima del suolo pubblico; 

4) quanti sono stati i controlli effettuati dagli Agenti di Polizia Municipale e dalle Forze 
dell'Ordine e quali sono stati i provvedimenti adottati (sui mezzi, sui conducenti dei 
mezzi, sugli abusivi presenti nell'area) e i risultati ottenuti; 

5) quali progetti intende attuare la Giunta per gestire in futuro una tale situazione tutelando 
i cittadini e risolvendo le loro problematiche ed in quali tempistiche intende farlo.   

 
F.to Silvio Magliano   


